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REPÚBLICADELECUADOR

ASAMBLEA NACIONAL

COMISIÓN DEL RÉG¡MEN EGONÓMICO Y TRIBUTARIO

Y su REGULAcIótrl y coNTRoL

ACTA 023

pRESTDE EL ASAMeueísrn cALo BoRJA pÉnez

QUITO, 30 DE OCTUBRE DE 2A13

Se encuentran presentes los siguientes Asambleístas: Galo Borja, Carlos Bergmann,

Jonny Terán, Ramiro Aguila¡ Virgilio Hernández, Rocío AIbán, Vanessa Fajardo, el As.

Oswaldo Larriva envió carta de excusa y delegación a su alterna Celia Jaigua

La As. Fanny Uribe se integra a la sesión a las 10h02

El As. Vethowen Chica se integra a la sesión a las 10h04

La As. Rocío Valarezo se integra a la sesión a las 10h06

La As. Ximena Peña se integra a la sesión a las 10h40

Existe el quórum reglamentario para dar inicio a la sesión No. 023 a las 10h00

Se da lectura al orden del día:

1.- Tratamiento del lnforme de Ejecución Presupuestaria del Primer Semestre del 2013

No existen peticiones de modificación del orden del día.

Se prosigue con el primer punto.

El Secretario Relator procede a dar lectura a las comunicaciones que han ingresado a la

Comisión.

Se indica que el señor Ministro de Finanzas, Fausto Herrera, presenta su excusa al no

asistir a la sesión de la Comisión.

Los asambleístas Ramiro Aguilar y Virgilio Hernández señalan que es necesario la

presencia del Ministro para el tema de la ejecución presupuestaria,

EI Presidente de la Comisión, Arq. Galo Borja solicita que se redacte una comunicación
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dirigida al Eco. Fausto Herrero señalando que sus excusas no son aceptadas y se le

convoque nuevamente para el día martes 5 de noviembre de 2013 a las 17h00.

Se da lectura por parte del Secretario Relator de una carta enviada por la Asociación de

lnstituciones Financieras del Ecuador, en la cual solicitan ser recibidos en Ia comisión.

La comisión resuelve que se les recibirá cuando sea pertinente, ya que se tiene

conocimiento que puede llegar un proyecto de Código Monetario y sería acertado

recibirles en ese momento.

El Secretario Relator da lectura al de memorándum remitido por la Unidad de

Fiscalización, en la cual consta la respuesta de la Fiscalía General del Estado respecto al

tema Coopera, misma que contiene 17 mil páginas. La información reposa en la comisión

en caso de que los asambleístas deseen revisar Ia misma.

Se procede con la lectura de respuesta del Economista Hugo Jácome, Superintendente

de Economía Popular y Solidaria, respecto de la solicitud de información del caso

Coopera.

ElAs. Ramiro Aguilar, manifiesta que la respuesta es poco clara, y mociona para que se le

conteste al Superintendente indicando que no fue un pedido personal del As. Oswaldo

Larriva sino de la Comisión, y que entregue la información que dispone.

Se prosigue con la revisión de la ejecución presupuestaria correspondiente al periodo de

enero a junio de 2013.

Se da lectura a una presentación realizada por los asesores de la Comisión en la que

explica los montos que constan en el informe de la ejecución presupuestaria.
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El Señor Presidente de la Comisión, Arq. Galo Borja, señala que se debe preguntar al

Ministro de Finanzas sobre el tema de ingresos petroleros que no está claro.

Por otra parte, el As. Ramiro Aguila¡ solicita preparar un cuadro comparativo entre el

presupuesto del 2012 y 2013, respecto de cuál fue el porcentaje de ejecución, ello con el

fin de ya plever el asunto del presupuesto del 2014. Se necesita comparar lo que se ha

ejecutado en el primer semestre del2012 con el del 201g. Así como el presupuesto total

del 2A12 y 2013, para ver la línea de crecimiento presupuestario. Esto servirá como

insumo para la comisión.

El Presidente de la Comisión, Arq. Galo Borja, manifiesta que no se indica cuál es el

presupuesto de arrastre, además se necesita una información clara para la Comisión y la
Asamblea.

La As. Rocío Albán señala que le preocupa en el lnforme el Anexo 1, sobre el Consejo

Sectorial de Desarollo Social y el de Sectores Estratégicos. Manifiesta que Ia información

debe ser más amigable, y que el resto de inquietudes se harán llegar por escrito.

La As. Fanny Uribe manifiesta que en el Cuadro No 3, la inversión en vivienda es la más

baja que se tiene, y se pregunta cuáles serán las previsiones para garantizar su

ejecución. Además, respecto de la canasta básica, en la página 20, no está claro el tema.

El Asesor Fernando Maldonado señala que hay diferencias en los valores de la canasta

básica, se compara valores entre los dados por el Banco Central y el INEC.

El Presidente de la Comisión, Arq. Galo Borja manifiesta que con la comparecencia del

Ministro de Finanzas, espera que las inquietudes de la Comisión sean aclaradas.
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Se clausura la sesión a las 11h25
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